

Sommaire

- 02 Prière – Adresses
- 03 Editorial
- 04-05 Eclairage**
- 06 **Secteur Monthe**
Noël dans nos quartiers
- 07 **Monthe-Choëx**
Une fenêtre catéchétique
œcuménique
- 08 **Monthe-Choëx**
L'Echo de nos idées
- 09 **Intersecteurs**
Troisième édition du Missel Romain
- 10 **Intersecteurs**
La Saint-Valentin
- 11 **Collombey-Muraz**
La maison de Cana reprend vie
- 12 **Collombey-Muraz**
AA
- 13 **Secteur Haut-Lac**
Pour bien commencer l'année
- 14 **Vionnaz**
Sacristain, sacristine, à Vionnaz
la relève est là!
- 15 **Secteur Haut-Lac**
La traditionnelle retraite
à l'hospice du Simplon
Vouvry: les jubilaires de mariage
- 16-17 **Port-Valais**
L'église Saint-Michel de Port-Valais
- 18 **Messes en semaine**
Agenda secteur Monthe
- 19 **Agenda secteur Haut-Lac**
- 20 **Messes de fin de semaine**

Abonnement

CCP Monthe: 19-1625-3

IBAN Collombey: CH78 8058 8000 0001 5170 8

IBAN Muraz: CH57 8058 8000 0001 4568 4

IBAN Vionnaz: CH39 8080 8004 4538 4024 7

IBAN Vouvry: CH21 0027 7277 5638 4640 H

IBAN Port-Valais: CH47 0076 5000 K088 3650 2

Soutien: dès Fr. 50.-

Jardiner l'ESPÉRANCE!

PAR LE PÈRE JEAN-RENÉ FRACHEBOUD

PHOTO: BERNARD HALLET

Nous sommes au seuil d'une nouvelle année, 2022! Comment l'accueillir?

Si cette année devenait une chance pour mieux célébrer la vie, une grâce pour déployer les innombrables ressources déposées en chacun et chacune de nous!



Pour cela, il nous faut redécouvrir un carburant essentiel: l'ESPÉRANCE. «*L'espérance ne déçoit pas, ne trompe pas, – selon la belle expression de saint Paul (Rm 5, 5) – car l'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par l'Esprit Saint qui nous a été donné.*»

L'espérance est cette force que le Christ nous donne, elle est l'énergie qui nous permet d'avancer au milieu des difficultés. Elle est la certitude que nous n'avançons pas vers un néant, vers une catastrophe finale, mais vers une plénitude de vie et de bonheur dans l'amour.

Plus que jamais, il est urgent que les disciples du Christ soient les acteurs et les célébrants de l'espérance. C'est elle qui peut dynamiser nos vies personnelles et communautaires. Elle renouvelle à tout instant nos regards. Elle nous permet de ne pas voir simplement les murs qui s'abattent avec violence, mais la petite fleur qui pousse au pied des murs; Péguy parlait de «la petite fleur espérance». C'est elle qu'il faut jardiner avec passion, avec persévérance, pour faire des champs de ruines et de désolation, des jardins de vie et de respiration.

Le pape François écrivait dernièrement: «*La pandémie a été pour nous tous une révélation sur les limites et les lacunes de nos sociétés et de nos modes de vie. Pourtant, au milieu de cette réalité sombre, nous devons ESPÉRER, car l'espérance est génératrice d'énergie, qui stimule l'intelligence et donne à la volonté tout son dynamisme. L'espérance nous invite à rêver en grand.*»

Je vous souhaite de jardiner une belle année d'espérance. Espérons-nous les uns les autres!

IMPRESSIONUM

Editeur Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur Yvon Duboule

Rédacteur en chef Nicolas Maury

Secrétariat Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36, bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Abbé Didier Berthod, abbé Jérôme Hauswirth, Anne Herold, Maryline Hohenauer, Sandrine Mayoraz, Nicolette Micheli, Yasmina Pot, Stéphanie Reumont, abbé Valentin Roduit

Responsable:

Yasmina Pot, Ruelle de la Cure 1, 1893 Muraz, ygpot@icloud.com

Ont collaboré à ce numéro

Christophe Allet, Astrid Amaya Voirol, Antonella Cimino, Père Jean-René Fracheboud, Corinne Granger, Gwenaelle Joris, Rachel Mottiez, Johan Salgat

Photo de couverture:

Oriane Fellay

Des Jeunes Chrétiens du Chablais ont créé un groupe de musique, Echo.

Ici lors du tournage de leur clip, cf. p.8.

Textes et photos, tous droits réservés. Toute reproduction interdite sans autorisation.